

Schulbeginnitage der Evangelischen Neuen Mittelschule

Bereits in der 1. Schulwoche starteten wir auch heuer wieder gemeinsam in das neue Schuljahr. Alle Schülerinnen und Schüler und beinahe das gesamte Lehr- und Betreuungspersonal der Evangelischen Neuen Mittelschule fuhren am Donnerstag und Freitag zum Simonyhof nach Radstadt.

Ein vielfältiges und lustiges Rahmenprogramm wurde vom Team der Lehrerinnen und Lehrer für diese beiden Tage angeboten.

Hier sind einige Bilder von unserem bunten Einstiegsprogramm:

Outdoor:



Indoor:



